

Más cerca del reencuentro



Estimadas familias,

La ansiada reapertura del Club ha sido nuevamente diferida por decisión de las autoridades gubernamentales. La situación que hoy vive el mundo requiere de mucha comprensión, solidaridad y paciencia.

Para neutralizar las consecuencias que derivan de tener cerrado el Club estamos permanentemente intensificando nuestro programa digital a través del cual llevamos, todos los días, el Club a la casa de nuestros socios vía zoom y redes sociales, ofreciendo clases y otras actividades en vivo y grabadas.

Los planes y los protocolos para la vuelta al Club están diseñados, con la flexibilidad necesaria para adecuarlos a las regulaciones oficiales que seguramente ordenaran el proceso de reapertura.

La oferta del Club, orientada por un lado a la formación de los chicos a través del deporte y, por otro lado, a asistir a los adultos a sostener una vida de calidad siempre, será altamente valorada por la nueva sociedad que se viene. Club de Amigos es un desarrollo mancomunado entre la Institución y sus socios, a partir de compartir un **ESTILO DE VIDA** caracterizado por el movimiento, el deporte, el juego limpio, la naturaleza y el medio ambiente, la salud, la solidaridad, el respeto y otros valores propios de la buena gente.

Para que todos nuestros socios tengan asegurada su pertenencia al Club seguiremos extendiendo la vigencia del pasaporte por todo el tiempo que el Club haya permanecido cerrado. Además, para aquellos socios que hayan suscripto **Planes 10**, la proporción correspondiente al mes de agosto (**10 % del total abonado**) les será automáticamente acreditada en su cuenta corriente interna del Club, para aplicarlas a futuras nuevas inscripciones.

Esperamos poder **VIVIR JUNTOS LA FELICIDAD DEL REENCUENTRO**, en algún momento, durante el mes de agosto.

Un fuerte abrazo.